
Stellvertretender Vorsitzender Liene begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung form- 
und fristgerecht ergangen ist. Der Ausschuss ist beschlussfähig. 
 
Er begrüßt ebenfalls den neuen Kollegen des Bauamtes, Herrn Falk, der sich zukünftig primär um das 
Projekt Regionale 2025 kümmern soll. Herr Falk stellt sich dem Ausschuss kurz vor und informiert über 
seinen bisherigen beruflichen Werdegang.  


